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A n fra g e 

der Abgeordneten DIP1.VW.JOSSECK, PETER 

an den Herrn Bundeskanzler 

betreffend Vereinigte Edelstahlwerke AG - Zahl der Vorstandsmit

glieder 

Nach vorliegenden Informationen soll die im fünfköpfigen Vorstand 

der Vereinigten Edelstahlwerke AG durch das Ausscheiden des General

direktor-Stellvertreters freiwerdende Position noch in diesem Monat 

neu besetzt·werden. Demgegenüber vertreten die Anfragesteller die 

Auffassung, daß das Freiwerden einer der fünf Vorstandspositionen 

zum Anlaß genommen werden sollte, um den VEW-Vorstand auf vier Mit

glieder zu reduzieren. Es wird dabei von der überlegung ausgegangen, 

daß das Unternehmen ohne weiteres von einem Vierer-Vorstand geführt 

werden könnte. Abgesehen davon erschiene die Einsparung der in Rede 

stehenden Position auch der schwierigen wirtschaftlichen Situation 

der VEW durchaus angemessen. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

kanzler die 

A n fra g e : 

1) Wurde die Möglichkeit einer Reduzierung des VEW-Vorstandes auf 

vier Mitglieder bisher ernsthaft in Erwägung gezogen? 

/ 

2) Wie lautet der Standpunkt, den Sie in diesem Zusammenhang vertreten, 

bzw. mit welcher endgültigen Entscheidung ist hier zu rechnen? 
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